

Gut Holz zweimal meisterlich

KEGELN Eberfinger freuen sich über Titel im Zugspitzkreis – Korbinian Fischer Achter bei bayerischer Meisterschaft



Kreisklasse A: die zweite Garnitur mit (h.v.l.)
Matthias Lange, Matthias Zahler, Florian Aderbauer,
(yo.v.l.) Norbert Zech und Alexander Zahler.
FOTO: SKC EBERFING

Eberfing – Erfolge hat der Höpportkegelclub (SKC) Gut Holz Eberfing in seiner mittlerweile über 50 jährigen Geschichte schon einige gesammelt. Doch zwei Meistertitel in einer Saison zu holen, „das ist schon selten“, sagt Gut-Holz-Spieler Andreas Gattinger. So gesessen sticht die vergangene Spielzeit schon etwas heraus.

Die zweite Mannschaft der Eberfinger erwies sich in der Kreisklasse A als das beste Team. Mit 21:7 Punkten verwiesen die Eberfinger die Verfolger Frischaufl Weilheim II (19:9) und KC Oberfießen (18:10) auf die weiteren Plätze. „Ein ganz super Haufen“, sagt Göttinger über das Team. Die Spieler hätten

ergänzt und gegenseitig regelegerecht aufgeschaukelt.“ Als Meister steigen die Eberfinger in die Kreisliga auf. Für ein Highlight sorgte im der abgelaufenen Saison Florian Aderbauer. Er erzielte beim 5:0-Heimsieg über Schwarz-Blau Burgen mit 602 Holz das höchste Einzelergebnis der gesamten Liga. Was den Auswärtsschnitt angeht, so schaffen Norbert Zech (527,5 Holz/2 Partien) und Matthias Lange (527,33/6 Partien) die höchsten Werte.



Meister in der Kreisklasse C: die dritte Mannschaft des SKC Gut Holz Ebering mit (von links) Regina Resch, Wolfgang Kühberger, Petra Resch Florian Aderbauer, Andreas Zahler und Peter Lehnhart.

und Hubert Resch kümmern. Bei der bayerischen Meisterschaft landete Korbian Fischer in der U14-Klasse mit insgesamt 1056 Holz auf dem achten Platz unter 24 Teilnehmern. Die Eberfinger sogar die Chance auf den ersten Rang, in den entscheidenden Partien waren die Gegner dann aber doch besser. Für den dorf), der im Vorlauf mit 61 Holz überragte. Auch im Endlauf zeigte er sich in prächtiger Form – insgesamt kam er auf 1182 Holz.